

Lörrach

# Spitzentrompeter Bert Joris gibt sich die Ehre

Die Oberbadische, 16.11.2016 03:38 Uhr



Das Bandbook des BSO beinhaltet Swing, Bossa Nova, Latin, Balladen, Blues, Funk, Jazzrock und mehr. Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Lörrach. Liebhaber des Big-Band-Sounds dürfen sich auf einen Höhepunkt freuen: Das Big Sound Orchestra (BSO) gibt am letzten November-Wochenende drei Konzerte mit dem belgischen Spitzentrompeter, Komponisten und Big Band Leader Bert Joris. Auf dem Programm stehen überwiegend Kompositionen und Arrangements von Bert Joris. Der Topmusiker wird der Jazzgroßformation bei einem gemeinsamen dreitägigen Probenwochenende den letzten Schliff verpassen.

Das BSO unter der Leitung von David Grottschreiber hat sich in den vergangenen Jahren verstärkt mit aktueller Big Band Literatur auseinandergesetzt. So kam es schon mehrfach zu Kooperationen mit renommierten Gastsolisten. Zum Beispiel mit Michael Heitzler (Klarinette), Adrian Mears (Posaune), Matthias Spillmann (Trompete) oder Ilja Reijngoud (Posaune). Eine Sternstunde in der BSO-Geschichte war im Jahr 2013 die Aufführung der von David Grottschreiber komponierten Messe für Chor und Jazzorchester, die das Big Sound Orchestra zusammen mit der evangelischen Kantorei Rheinfeldern auf die Bühne brachte. BSO-Leiter David Grottschreiber wurde für seine Kompositionen mit einer Vielzahl von Preisen ausgezeichnet.

Mit Bert Joris setzt das BSO die Reihe innovativer Kooperationen fort. Joris startete seine musikalische Karriere in jungen Jahren als Geiger, Kontrabassist und Pianist. Als Teenager entdeckte er die Trompete für sich. Sein

Trompetenstudium brach er ab, als er sich dem Jazz zuwandte. Joris spielte sowohl mit den besten europäischen Big Bands als auch mit vielen Kleinformationen. Er gilt als einer der besten Jazztrompeter Europas und spielt zugleich in der „Champions League“ der Big Band-Komponisten und -Arrangeure. Seit 1989 ist er Trompetenlehrer an der Swiss Jazz School in Bern, wo er auch die Hochschul-Big-Band leitet.

Die Premiere ist am Freitag, 25. November, um 20.30 Uhr im Lörracher Jazztone. Die weiteren Konzerttermine sind am Samstag, 26. November, um 18 Uhr im Pfarreizentrum St. Josef in Rheinfelden sowie am Sonntag, 27. November, um 11.15 Uhr im Haus der Begegnung in Grenzach-Wyhlen.